

Message extraterrestre (Taygeta – Pléiades)

Matrice 3D, Fédération et désirs humains.



Auteur : Cosmic Agency, Gosia

Publié le 12 aout 2020

Lien : <https://youtu.be/6T8HVEeEMm0>

Matrice 3D, Fédération et désirs humains - Communication extraterrestre (Yazhi Swaruu)

Yazhi : Ils se réveillent en masse. Mais ils se réveillent trop tard. Même ainsi, les choses ne changeront pas par magie, mais par une chaîne d'événements positifs.

Les informations spirituelles que nous leur donnons seront particulièrement utiles aux personnes éveillées qui lutteront contre le système, sans prendre de vaccins. Les personnes vaccinées manqueront de réflexion. Cela a déjà été vu auparavant. Dans l'histoire d'Adam et Eve, dans le jardin d'Eden, elle (Eve) lui (Adam) transmet le fruit défendu, la connaissance. Ce savoir ne se réfère pas à la technologie, ou à la façon de planter ou de semer des fruits. Cette connaissance se réfère à l'éveil de la conscience, à l'éveil du fait qu'ils sont exploités et contrôlés. En d'autres termes, le même éveil spirituel qui se produit actuellement. Ce qui se passe aujourd'hui.

Donc, comme c'était le cas à l'époque, ils doivent être maîtrisés. Il faut les empêcher d'apprendre, de réaliser ce qui se passe. Adam s'est réveillé. Les Adamites, comme une race, pas comme un homme.

Et aujourd'hui, l'histoire se répète. C'est pourquoi la civilisation doit être détruite, parce qu'ils s'échappent. Ils doivent être renvoyés « au troupeau ». C'est la même chose. C'est pourquoi je ne suis pas intéressé à donner des vidéos standards. C'est pourquoi je n'ai pas envie de parler de ce que disent les Illuminati, du fait que Bill Gates est le fils d'un eugéniste nazi, et que les Rockefeller ont dit ceci et cela. Ce qui m'intéresse, c'est de donner ce que l'on ne sait pas. Changer le cours de ce que les humains veulent.

Gosia : Nous avons parlé des implants de mémoire qu'effectue la Fédération. Parlons-en d'abord un peu. Comment justifient-ils cette démarche ? Selon eux, cela ne constitue pas une ingérence et une violation de la Directive Principale ? Peu importe que ce soit fait avec une technologie de faible niveau. C'est quand même interrompre le développement naturel des événements.

Robert : Ils dirigent les gens comme des moutons.

Yazhi : Ils se basent sur ce qu'ils perçoivent comme étant les véritables besoins et désirs des personnes en question. Mais oui, d'un autre point de vue, ils les dirigent comme des moutons. C'est pourquoi, en se réveillant, ils ne peuvent pas les guider et cela ne convient ni à la Cabale, ni à la Fédération qui est censée donner aux humains ce qu'ils veulent vraiment, mais comme nous l'avons déjà dit dans les vidéos, c'est aussi imposant, car comment le savent-ils ? Il n'y a pas de paramètre sur la façon dont le développement normal des situations devrait être. Parce que, comme cela a toujours été le cas, la Fédération continue de faire la même chose.

Gosia : Comment peuvent-ils savoir ce que cette personne, et une autre, veulent vraiment ? Ils jouent aux dieux.

Yazhi : Vous pouvez savoir ce que la personne veut si elle a un enregistrement de ses déclarations et le combine avec les données qu'elle reçoit sur ce que chacun veut. Mais le problème également, ce que chaque personne veut en 5D ou 3D ne reflète pas ce qu'elle veut réellement, et ce qu'elle a prévu à partir de densités plus élevées.

Gosia : Eh bien, ils devraient écouter la chaîne « Call from Planet Earth ». Là, ils ont clairement ce que ces gens veulent. Que vont-ils leur donner alors ? Et comment donnent-ils aux éveillés ? S'ils doivent donner aux gens ce qu'ils veulent, que donnent-ils aux éveillés ? Ils doivent être cohérents.

Yazhi : Selon eux, ce qu'ils donnent aux personnes éveillées, c'est l'expérience de se réveiller et de se battre comme un plan de vie. C'est clair et bien documenté. Et oui, cette chaîne Youtube est importante et comporte différents points de vue. Parce que là au moins les gens s'expriment et la Fédération qui surveille tout, reçoit une autre source en ce qui concerne la direction des souhaits directs de la population.

Gosia : Ces gens qui s'y expriment ne veulent pas se battre. Ils veulent d'autres choses maintenant. Alors la Fédération doit leur en donner. Selon leur logique. S'ils ne le font pas, le karma de leur propre loi qu'ils suivent leur tombera dessus (en théorie).

Robert : Oui. Il ne s'agit pas de ce que la Fédération veut, mais de ce que les humains « éveillés » veulent.

Yazhi : A partir du niveau 5D et même plus haut à partir de densités plus élevées, ce qui se passe dans la 3D humaine est confiné et simpliste, un jeu. C'est juste qu'ils le prennent très au sérieux une fois à

l'intérieur. Cette affirmation n'est pas de moi. On l'entend partout en 5D. Et elle a également été exposée par Dolores Cannon, comme quelque chose de répétitif chez les personnes sur lesquelles elle a effectué ou réalisé une régression hypnotique profonde. Ce n'est qu'un jeu. Incompréhensible pour les humains, mais c'est la vérité de ce que cela projette dans le 5D. Des humains réveillés qui luttent contre le sommeil, des vaccinations, tout cela n'est qu'un jeu pris trop au sérieux. Et c'est en prenant tout cela trop au sérieux que l'on cause la souffrance.

Robert : Le problème, c'est que l'expérience est réelle.

Yazhi : C'est bien l'intention, la rendre réelle. Mais le problème est que, même au niveau de la Fédération 5D, ils ne voient cela que comme un jeu. Et à partir de densités plus élevées, vous pouvez voir que la matrice 5D et la 3D sont toutes deux un jeu. C'est aussi pour cela qu'ils n'interviennent pas, à cause de la nature irréaliste du jeu.

Parce que beaucoup de gens qu'ils ont retirés de la 3D, que ce soit par extraction physique ou après la mort, se sont plaints qu'ils ne veulent pas que la Fédération intervienne, parce que cela ruine le jeu. Et je parle de gens qui souffraient. Donc, la Fédération elle-même a les mains liées pour intervenir du point de vue de la demande des personnes mêmes qui se trouvent en dessous.

Car je vous rappelle que la plupart des gens sur Terre y ont eu plusieurs incarnations. Puis ils quittent la Terre lorsqu'ils meurent, ou alors ils reviennent pour se plaindre de l'aide de la Fédération qui contrôle et supervise le « jeu ». Donc, à la demande des joueurs humains, qu'ils soient en pleine guerre mondiale en train de ramper dans les tranchées parmi les chevaux et les morts, c'est ce qu'ils veulent.

Parce que comme je vous l'ai déjà dit, à la mort, ou depuis l'extérieur de la Terre, les intérêts et les valeurs changent, de même pour ce qui s'est passé et la façon d'interpréter les choses, par le fait que la conscience s'élargit, donc les choses sont vues d'une façon plus élargie, cela conduit à une autre interprétation des mêmes événements, et cela inclut la souffrance.

Gosia : Ok, c'est le jeu, donc si c'est le jeu et que ça n'a pas vraiment d'importance, pourquoi ne pas jouer avec quelque chose de plus agréable ? C'est le jeu ! Pourquoi jouer à un jeu macabre ? Et pourquoi les souhaits des âmes en 5D devraient être plus importants que les souhaits d'ici, si l'expérience d'ici est aussi réelle ? Mon âme et ma conscience sont les mêmes qu'ici ! Et ce que je souhaite ici doit être respecté de la même manière ! Peu importe ce que mon identité 5D ou autre point focal veut. Mon point focal de MAINTENANT souhaite le contraire. Respectez-le, Fédération ! Je doute que lorsque je retournerai en 5D, je dirai : non non, laissez la souffrance sur Terre !

Robert : Le fait est que les personnes éveillées ne veulent pas de violence. Ceux qui se plaignent de l'aide, disant vouloir la souffrance, qu'ils restent ici pour toujours. Mais les voix qui devraient être entendues davantage, sont celles de ceux qui sont ici maintenant. Ce qui compte, c'est la perception

de ceux qui subissent la souffrance maintenant. Ceux qui quittent la 3D et déclarent vouloir garder le jeu, ressentant un grand soulagement, disent tout ce qui leur vient à l'esprit.

Gosia : Oui, et pour revenir au point principal, ils doivent donner aux humains ce qu'ils veulent. Les humains de la 3D. D'accord, de même qu'ils DOIVENT donner aux humains éveillés de la 3D ce qu'ils veulent ! C'est tout à fait logique. Si vous donnez des guerres à certains, donnez la PAIX à d'autres qui ne veulent que vivre en paix. Je ne comprends pas. Ils sont très sélectifs sur ce qu'ils donnent aux humains. N'ONT-ILS QU'UNE SEULE OREILLE ?

Yazhi : Selon la Fédération, ce que veulent les éveillés, c'est le contraste qu'ils reçoivent comme une croissance du fait d'avoir été là, appréciant la paix qu'ils auront de l'autre côté, ou sur un autre plan existentiel grâce à l'expérience sur Terre. C'est-à-dire que ce qu'ils donneront aux éveillés, ce que les éveillés veulent, viendra après qu'ils soient partis de là. Parce que ce qu'ils demandent est contre ou incompatible avec la nature de la matrice 3D de la Terre. C'est de là que vient l'idée du fameux enlèvement.

Gosia : Je comprends cela. J'aime aussi le contraste. Mais je pense toujours que la Fédération doit donner aux humains ce qu'ils veulent, à la fois les humains éveillés et non éveillés. Sinon, ils ne sont pas cohérents. Parce que si vous vous êtes réveillés, c'est que vous l'avez réalisé, selon un plan prénatal ou autre, donc votre âme le désire depuis d'autres plans ! Personne ne se réveille contre leurs âmes dans les plans supérieurs. C'est donc le désir de l'âme dans la 3D et aussi de leurs âmes dans la 5D, et au-delà. Si vous vous êtes réveillés en accord avec votre soi supérieur, cela signifie qu'être éveillé et libre est ce que vous VOULEZ. À TOUS LES NIVEAUX. Donc, la Fédération doit les écouter. Parce que vous avez dit que leurs mains sont liées par les désirs des âmes éthériques.

Robert : Exactement. Ils doivent être entendus de la même façon, en 3D ou 5D. Sinon, ce n'est pas juste.

Yazhi : Selon votre point de vue sur la vie en 3D, oui, vous êtes respectés parce que vous recevez ce que vous manifestez pour vous-mêmes. Parce que l'un des nombreux objectifs de la vie en 3D est d'apprendre à modifier et à altérer l'énergie/matière, en manifestant, et certaines personnes sont plus concentrées que d'autres, c'est pourquoi plus tard ce qu'elles ne veulent pas apparaître davantage. Mais c'est pour cela qu'ils sont là, apprendre à manifester ce qu'ils désirent.

Et ce que vous avez dit est vrai. Mais être éveillé et pousser les autres à se réveiller peut ruiner le jeu pour ceux qui désirent le jeu du sommeil, donc les éveillés prennent le dessus sur les droits des endormis. Car vous vous incarnez aussi sur Terre pour regarder le match de football en mangeant des nachos avec du fromage, et en buvant de la bière avec des amis avec un drôle de chapeau sur la tête.

Et cela est incompatible avec le fait que la personne éveillée leur crie dessus, pour faire quelque chose de plus important.

Gosia : Ok oui, je comprends. Mais nous ne parlons que des personnes éveillées. La Fédération doit leur donner quelque chose, à eux aussi ! Imposer des vaccins à TOUS, c'est aller contre leur volonté. Il serait plus juste que les vaccins soient totalement volontaires. Ainsi, les personnes éveillées choisissent ce qu'elles veulent, et les autres aussi. Personne n'aura à crier après qui que ce soit. Que chacun choisisse. Forcer des vaccins aux personnes éveillées, c'est de l'IMPOSITION.

Yazhi : On fait d'abord vivre l'expérience aux personnes éveillées, puis elles retourneront ou on leur donnera ce qu'elles veulent, et cela veut dire aller sur une autre planète, parce qu'elles sont incompatibles avec celle-ci puisque les personnes éveillées n'apprécient pas la valeur d'un atterrissage. C'est pourquoi on l'appelle l'Enlèvement. Ils n'y seront pas (sur Terre).

Gosia : Mais ils veulent faire l'expérience d'être libres ICI. Sur la planète Terre.

Yazhi : Dans ce cas, c'est comme le décrit Dolores Cannon, la Terre est divisée en deux, où certains sont dans leur 3D et d'autres sont sur Terre, éveillés et heureux. Ça, c'est selon Dolores Cannon. Je dis que c'est plus compliqué en raison du nombre infini de lignes parallèles et temporelles, une par personne au moins. (Sans compter leurs propres lignes multiples). C'est une par personne, et de là naissent les accords. Mais sans les données complètes, tout semble illogique.

Gosia : La donnée la plus évidente pour moi est que vous ne pouvez pas être éveillé sans le désir de votre soi supérieur.

Yazhi : C'est vrai.

Gosia : Donc, avec ces données, vouloir être éveillé sur Terre est ce que cette âme désire. D'ici et d'en haut. Donc, ce qui suit est : La Fédération doit le leur donner.

Robert : Peut-être que votre souhait est d'aider, c'est pour cela que nous sommes ici. Une aide de l'intérieur. Je pense que nous ne pouvons que rapporter que c'est de la merde. Lorsque nous sortirons d'ici.

Gosia : Peut-être oui, mais peut-être que d'autres veulent juste être ici dans le monde éveillé. Je ne sais pas. C'est pour cela qu'ils s'expriment dans cette chaîne Call from the Planet Earth. Et leurs souhaits doivent être entendus. Parce que ces désirs ne sont pas quelque chose contre leurs volontés supérieures. Ce n'est pas possible. Vous ne pouvez pas être éveillé sans la collaboration de votre âme supérieure. La seule question qui se pose ici est la suivante : Pourquoi sont-ils éveillés ? Mais ils ne peuvent pas être forcés à un état NON éveillé. Ils ne peuvent pas être forcés à régresser. Avec les vaccins et tout ça. C'est contre leur volonté. Donc, la Fédération enfreint la loi.

Yazhi : Avec le vieux dicton « Qui ne parle pas Dieu n'aide pas », il suffit de comprendre la raison de cette chaîne ! Cela fait aussi réfléchir les gens à ce qu'ils veulent pour eux-mêmes lorsqu'ils réalisent la vidéo. Ils s'en rendent compte par eux-mêmes. Je vois l'importance de cette chaîne.

Et comme je vous l'ai dit, d'un côté, ils enfreignent la loi et de l'autre, ils ne le font pas. Avec toute cette folie sur Terre, on peut aussi voir que c'est comme un test pour l'humanité, car ce qui se passe frise le surréalisme.

Gosia : De mon point de vue, qui n'a probablement pas encore toutes les données en ordre, je vois qu'ils enfreignent cette loi sous tous les angles. Parce que votre âme des plans supérieurs VEUT être éveillée. Je doute que vous vouliez vous réveiller et ensuite retourner au stade de légume, avec la puce et tout ça. Donc, ils brisent le désir éthérique de ces âmes éveillées. Et oui, c'est très surréaliste.

Yazhi : Comme par exemple, avec tant de données, les gens continuent d'obéir à tout, même à des choses qui sont clairement dénuées de sens, comme les masques, le confinement et tout ça. Continuant à tout autoriser en tant que collectif. Si seulement une poignée de personnes refuse le masque, elles auront des problèmes dans la société. Mais si 95% choisissent de ne pas les porter, alors aucune autorité ne peut les forcer à les utiliser. Il en va de même pour les vaccins ou tout autre chose. Ne parlant pas du point de vue individuel, mais de conventions collectives.

Je comprends qu'une seule personne ne pourra pas enlever le masque pour aller acheter dans un magasin. Mais en tant que collectif, oui, ils l'accepteront. Et cela, ils le cautionnent. C'est encore là un autre problème avec la Fédération. Parce que dans ces cas-là, ils regardent le collectif et non les individus.

Robert : Bien sûr. Ils donnent de l'importance au collectif, tandis qu'une société holographique donne de l'importance à l'individu. D'autres règles s'appliquent ici.

Yazhi : Sur la Terre, à partir du collectif, l'individu est formé (il devient programmé). A Taygeta, la société est formée de l'individu et de ses accords avec les autres individus. Pourtant, elle est loin d'être une société parfaite.

Gosia : Nous devons faire davantage appel à la Fédération. Parce qu'imposer tant de choses strictes... non, je ne vois pas cela comme le désir des humains. Ne les laissons pas se cacher derrière cette excuse. Imposer des vaccins et une puce obligatoire pour contrôler, plus tard, la perception totale des gens est une INTERFÉRENCE exagérée, où ces âmes n'auront plus leur propre volonté. C'est exagéré. Quelqu'un doit faire quelque chose pour qu'elles le voient. En tant que membres de la Fédération, nous avons le droit de faire appel. S'ils n'écoutent pas, c'est qu'ils sont régressifs.

Robert : Qui voudrait vivre dans un conteneur de zombies ?

Gosia : Oui, et puis, étant alors des zombies, quelle race d'ETs voudra avoir ce type de jeu ? Le jeu consiste aussi en un peu de libre arbitre. Si les humains sont des zombies, ils terminent leur propre jeu de la Matrice. Parce qu'être un zombie n'est plus expansif pour l'âme. Et ils veulent de l'expansion, n'est-ce pas ?

Robert : Aucun ET sain d'esprit ne voudra vivre une telle vie.

Gosia : Précisément. Sans logique. Avoir quelques souffrances ok... ça peut vous développer. Donner du contraste. Être un zombie, PAS PLUS.

Robert : On obtient plus en étant incarné dans un chat que dans un zombie.

Gosia : Donc, ils perdent leur jeu et leur excuse même de détenir cet endroit (la Terre) pour l'expansion de l'âme.

Robert : C'est un retour en arrière.

Gosia : Oui. Et ce que je ne comprends pas, ils ne le voient pas ? Il y a quelque chose qui ne va pas dans ce tableau.

Yazhi : De leur point de vue, ce qui se passe sur Terre est une bagatelle. Et ce que beaucoup d'humains souhaitent vivre, c'est une grande lutte contre la souffrance. Les autres partiront en masse.

Gosia : Alors, ils veulent la fin de la course ? C'est ce qu'ils veulent ? La fin de la partie ? Cela me semble être le cas. Wow, un fort sentiment me vient maintenant, bien que cela ait déjà été dit. J'ai l'impression qu'il n'y a pas d'humains ici en 3D ! Tous sont des Ets, et le reste est une matrice pour que les ETs puissent jouer le jeu de tout ce combat comme vous l'avez dit. Il n'y a personne à libérer. Il n'y a personne ici !

Yazhi : Gosia, je dis ça depuis des mois. La condition « humaine » n'est applicable que tant qu'ils sont là, quels qu'ils soient. Parce que ce n'est pas une race.

Gosia : Oui mais... un sentiment étrange me vient d'un autre angle ! Ce sont tous des ETs, nous avons toujours su, à ce propos, mais je veux dire que toute cette lutte, pour libérer les humains, etc., est comme un jeu vidéo pour les ETs. Il n'y a pas d'humains à libérer. Tout est implanté. Tout est faux. TOUT ! Il n'y a pas d'humains, il n'y a pas de système matriciel, il n'y a rien. Ce n'est que le jeu virtuel. Nous sommes entrés en tant qu'ETs, comme on entre dans les jeux vidéo. Personne à libérer.

Yazhi : Au moins quelqu'un a compris ! Le jeu devient de plus en plus difficile, c'est un niveau cauchemardesque, c'est tout, mais la Fédération et les autres savent que ce n'est que de la X-Box One.

Gosia : Mais alors, si c'est le cas, pourquoi êtes-vous en orbite pour aider ? Et, Yazhi, dans ce cas, pourquoi être triste ? Parce que dans certains cas, ces âmes mettent en place une sorte de programme pour elles-mêmes dont elles ne peuvent pas facilement sortir ?

Yazhi : C'est par choix individuel en tant qu'expérience, pour savoir plus clairement ce que l'on ressent. Pour la rendre plus intéressante, pour qu'on ne puisse pas s'échapper avant d'avoir appris ce qu'on ressent. Et pourquoi me suis-je senti triste ? Dans mon cas, parce que non seulement je vois le niveau du jeu, mais je comprends aussi le désespoir qui est là, à l'intérieur.

Robert : Merci. Parce que c'est exaspérant, oui.

Yazhi : Je le sais et je le ressens, je sais qu'Anéeka également.

Robert : Peut-être que ce jeu est très compliqué, et certains ne veulent pas arrêter d'y jouer. Ils sont dans un mode en boucle.

Gosia : Et ils oublient que c'est le jeu. Nous sommes des rappels.

Yazhi : Oui. Et ceux qui meurent, quittent le jeu. Ce n'est tragique que de l'intérieur. Et la 5D est aussi un jeu, c'est juste un autre niveau du même jeu, c'est le rôle que les Ets remplissent sur le navire. Mais ils entrent et sortent tous de la Terre en utilisant des immersions et autres. À volonté. Tous les ETs qui sont à bord des navires d'une manière ou d'une autre sont impliqués avec la Terre.

Même moi, je ne pourrais pas être plus génétiquement extraterrestre, mentalement aussi, cependant j'ai une forte composante humaine en plus de la Taygétaine, pour le simple fait que j'ai traversé tant de choses sur Terre, ce qui est la même chose que d'être un humain. Seulement avec d'autres règles, et inversement.

Robert : A propos du jeu, le problème est la peur et la panique de quitter ce jeu.

Yazhi : La peur n'est rien d'autre que la séparation de la Source, produite par le jeu lui-même pour remplir un but, qui est d'appréhender une expérience.

Robert : En dehors de cette 3D, cette peur est-elle perdue ?

Yazhi : La 5D est aussi un jeu et il y a aussi des peurs. En soi, les gens comme nous ici, qui crient aux autres de se réveiller ne sont que les mères et les pères qui ennuient leurs enfants adolescents pour qu'ils arrêtent de jouer à tant de jeux vidéo et fassent quelque chose de responsable comme sortir les poubelles ou tondre la pelouse.

Robert : Haha. Mais la peur de la mort en 5D ? Savoir qu'on est éternel et qu'on se souvient de plusieurs vies ?

Yazhi : Vous le savez sur le plan intellectuel. Mais vous êtes programmé physiquement pour craindre la mort. Cependant c'est votre corps qui l'est, pas vous. Bien qu'il y ait là une composante de l'Ego pour empêcher que l'expérience de cet avatar, au nom humain, ne se termine.

Gosia : Ok. Le problème est toujours le même : Certaines personnes veulent être plus éveillées dans le jeu, être plus conscientes, ne pas être vaccinées, et cela aussi doit être respecté ! Jeu ou pas jeu. C'est le jeu qu'ils choisissent pour eux-mêmes. Soyez dans le jeu plus éveillé, PAS de zombies ! Et c'est ce que la Fédération doit respecter.

Yazhi : Ok, oui. Mais d'un point de vue strictement localisé à cette ligne temporelle, cela ne se produit pas encore. Et je vois aussi des lignes temporelle où cela n'arrive pas, d'autres choses se produisent, mais pas ça, et d'éternelles variantes entre elles. Progressivement, il devient de plus en plus difficile pour moi de maintenir une linéarité de la ligne temporelle.

Gosia : Je comprends. Et autre chose, vous avez dit : Il arrive un moment où la Fédération, qui contrôle la matrice 3D depuis le haut, n'a pas d'autre choix que de dissoudre le jeu tout entier et de recommencer. Les vaccins obligatoires et la puce sont leur moyen de mettre fin au jeu ?

Yazhi : OUI, mais cela est basé, sur leurs propres lois, sur ce que veulent les humains.

Gosia : Oui, mais comme nous l'avons déjà mentionné, ILS NE REGARDENT PAS ce que les éveillés VEULENT ! Juste ce que veulent les moutons. CONVENU et contraire à l'éthique ! Pour que cette loi soit correcte, il faudrait qu'ils soient cohérents et qu'ils nous donnent, à nous les éveillés, ce que nous voulons aussi.

Yazhi : Sur un seul plan, on ne peut pas tout donner à des domaines opposés. Alors, ils donnent ce qui va avec le collectif. Ce que désire l'éveillé lui sera donné sur un autre plan, selon eux. Et non, rien n'est éthique. Tout est conflit d'intérêts. La seule chose éthique dans ce cas pourrait être de ne rien faire, de ne pas intervenir. Et surprise, c'est justement ce que font beaucoup d'entre les races vraiment avancées.

Gosia : Les éveillés ne veulent pas le faire dans un autre plan, nous le voulons ICI ET MAINTENANT. Le collectif des humains éveillés est énorme aussi.

Yazhi : Ils sont en conflit avec ce que le collectif veut, la majorité. Ils n'entrent pas non plus dans l'intégration. Ils ne comprennent pas la perspective des endormis et les endormis ne comprennent pas la perspective des éveillés.

Les éveillés veulent réveiller les endormis parce qu'ils croient que c'est la bonne chose à faire et les endormis se moquent des éveillés, parce qu'ils veulent aussi qu'ils reviennent à la normale. Parce qu'ils considèrent aussi que c'est la bonne chose à faire. C'est pourquoi je vous disais plus haut qu'il n'y a pas de réalité objective.

Robert : Et comment se fait-il que nous ne puissions pas visualiser une autre ligne temporelle ?

Yazhi : Parce que vous êtes immergés dans la 3D et que, même si vous êtes éveillés, vous aurez toujours la perspective 3D qui vous influencera également. En soi, c'est à cela que sert le corps humain en 3D, à être un filtre qui ne peut vous permettre de voir et d'être conscient que de certaines choses, et de certains plans.

Gosia : Je ne veux pas réveiller quelqu'un qui ne veut pas être réveillé. Je ne parle jamais de ces questions, par exemple avec les gens de la Matrice. J'ai l'impression de m'imposer. Je les laisse être. J'ai vécu avec mon ex-partenaire pendant 7 ans. Une personne éveillée avec une personne non éveillée et c'est possible. La seule chose que je demande, c'est de ne pas imposer le désir des personnes non éveillées SEULEMENT, comme les vaccins, etc. D'une manière ou d'une autre, laissez-nous coexister en paix. Les vaccinations obligatoires et tout ça, ce n'est pas nous laisser tranquille, nous les éveillés.

Robert : Bien Gosia. Je ne veux pas du tout ce que la majorité veut.

Gosia : Et comme vous des milliers. Et chaque fois plus. C'est pourquoi ils doivent les écouter ! En fait, je vais demander à plus de gens de faire des vidéos. Pour exprimer ce qu'ils veulent. Et PERSONNE ne va dire : Je veux vivre en paix en quittant la Terre. Tout le monde va dire : nous voulons la paix sur Terre MAINTENANT.

Robert : Nos souhaits sont aussi valables que les autres. Ce n'est pas parce que nous sommes une minorité que nous devons subir leurs peurs.

Yazhi : Mais comment donner deux choses opposées, deux mondes opposés à des gens qui vivent ensemble ?

Et la Fédération ne leur donne pas des choses comme le grand père qui leur donne cela. C'est la mentalité des humains, des victimes. La Fédération veille seulement à ce que le courant principal des humains soit respecté, pour ainsi dire. En d'autres termes, c'est le travail des humains de résoudre le problème, et générer un monde tel qu'ils le veulent. Et vous ne pouvez y parvenir qu'en faisant l'expérience de ce que vous ne voulez pas, en revanche, car c'est tout.

Et Gosia, vous avez dit : « Tout le monde va dire : nous voulons la paix sur Terre MAINTENANT ». C'est la perception d'une personne « éveillée », mais la population moyenne veut toujours son expérience 3D, comme problème, elle ne voit que des choses banales et superficielles, comme le fait qu'il n'y a pas d'emplois ou qu'il faut éradiquer la corruption. La Fédération ne va rien résoudre pour eux. Ils devront la générer.

Mais la réalisation de ces vidéos est importante. Tout d'abord, cela permettra de faire comprendre aux gens ce qu'ils veulent simplement en faisant un effort pour réaliser une vidéo. Et avec cela, cela m'aide aussi à réaliser où se trouve l'esprit des gens qui nous suivent parce que ce sont les plus proches de

nous qui prennent la peine de faire ces vidéos. Sans eux, il ne s'agirait que d'un nombre de visites dans une vidéo, et non de personnes, ce qui me rapproche d'eux personnellement.

Gosia : Oui, et cela aura aussi une réaction éthérique. Ce sont eux qui génèrent la réalité. Et aussi, la Fédération doit y veiller. Ils leur donnent les choses qu'ils sentent que l'humanité demande.

Yazhi : Eh bien, ils s'en occupent parce que leur rôle est d'en prendre soin, quoi que cela signifie.

Robert : Et à quoi sert de savoir ce que les gens veulent si on ne peut pas leur en donner. Juste pour être plus proche ? Pour savoir ce qu'ils veulent ?

Yazhi : Je veux savoir ce qu'ils veulent, pas la Fédération 5D. Bien que je ne doute pas que cela fasse prendre conscience à certains membres de la Fédération également.

Gosia : De plus, je pense que d'une certaine manière, le désir que les gens expriment est généré, même si c'est pour activer quelque chose sur les plans supérieurs. Ces désirs vont au-delà de la 5D. Ils sont l'expression de leur âme. Ce sont des déclarations de leur désir. Et avec cela, il se manifeste. Je sens que de cette façon, ou d'une autre, ces vidéos fonctionnent !

Yazhi : C'est ce que je veux dire, faire ces vidéos permet aux gens de se concentrer et de réaliser ce qu'ils veulent vraiment. C'est la meilleure façon d'entendre ce que les gens qui nous suivent veulent vraiment. Et ce sont automatiquement eux qui font les vidéos. Mais peut-être qu'elles devraient être réalisées d'une manière différente, que les choses qu'elles disent soient pas pour la Fédération.

Gosia : Pas pour la Fédération, non. Simplement pour qu'ils décrivent comment ils souhaitent vivre leurs expériences sur Terre. Pas plus tard ou quand ils partiront. ICI ET MAINTENANT. Ce qu'ils déclarent du plus profond de leur âme pour leur expérience ici. Leur désir de 3D est aussi pertinent que celui des autres plans, je pense. Nous sommes tous toujours CONSCIENTS. Peu importe l'endroit.

Traducteur : **Gérard Ruffin**